
令和５年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和５年９月１３日（水） 

 

質問順位１ 金澤 孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 財務行政 

(1) 公共施設等の最適化実現に向けた、公共施設等総合管理計画の取組について 

ア 令和４年１０月改定の「鴻巣市公共施設等総合管理計画」の内容等につい

て 

  （ア）平成２９年の「鴻巣市公共施設等総合管理計画」と比較した場合の変更

内容等について 

  （イ）時系列に年度ごとに判明する更新費用等と緊急性の高い事業等の予算は

どのように計上するのか 

  （ウ）各一部事務組合の管理計画更新費用等に対する本市の財政負担について 

  イ 民間委託事業者による包括施設管理業務について 

  （ア）包括施設管理業務委託の導入経緯とメリット等について 

  （イ）包括施設管理業務委託料等に対する、費用対効果等について 

  （ウ）民間活力(資金・ノウハウ等)導入への方向性について 

 

２ 市長政策行政 

 (1) 市民が待ち望む中央公民館エリアの再編事業について 

  ア 「鴻巣地区複合施設整備研究事業」の進捗状況について 

  イ 鴻巣地区の複合施設整備に向けた問題点・課題等について 

  ウ 鴻巣地区公共施設再編計画の方向性について 

 

 

 

質問順位２ 古山 大輔 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) 福祉について 

ア 災害時の高齢者のひとり暮らしについて 

 

２ 教育行政 

 (1) 中学校の部活動について 

  ア 市内中学校の部活動の活動状況と実態 

  イ 外部コーチ等の地域移行に対する取組について 

 

 



質問順位３ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 小学校の統廃合について 

 ア 今後の予定は 

 イ 小学校を廃校にせずに残した場合の予算と、統廃合をした後のスクールバ

ス運行を含めた予算の比較は 

(2) 熱中症からみたランドセルの重さについて 

 ア ランドセルを選択制にする考えは 

 (3) 新たに出来たフリースクールへの市の対応について 

ア 周知の方法は 

イ 補助金の考え方は 

 

２ まちづくり行政 

 (1) おおとり公園の水場の屋根かけについて 

 ア 前回は、お祭りの神輿等を入れるために作れないとの答弁でしたが２回の祭

りを見る限り、噴水の方はがら空きであった。その後の見解は 

 

 

 

質問順位４ 秋谷  修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) 鴻巣市いのち支える自殺対策計画 

ア 計画策定後の自殺者数の推移、また近隣他市の状況は 

  イ 本計画期間における自殺死亡率の数値目標は達成出来たのか 

  ウ 「生きる支援施策」の新規事業の実施率は達成出来たのか 

  エ 基本施策ごとの評価と検証は 

  オ 次期計画についてどのような検討がなされているのか 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 地域猫対策 

  ア 不妊去勢手術費用補助の考えは 

  イ 鴻巣保健所管内鴻巣狂犬病予防協会関係組織間との協議は 

 

 

 

 

 

 



質問順位５ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) 埼玉県思いやり駐車場制度について 

ア 本市でも思いやり駐車場の整備を進める必要があると考えるが本市の考え

は 

  イ 本制度にかかる事務の具体的な内容は 

  ウ 本制度の周知、普及啓発等をどのように行うのか 

  エ 駐車区画の整備内容は 

  オ 公共施設に駐車区画を設置した場合、適正利用の促進について、どのよう

に周知していくのか 

 

２ 環境経済行政 

(1) 乾電池の分別について 

  ア 乾電池の分別と出し方は 

  イ 適切に分別されず家庭ごみの中に混入して排出された場合、ごみ処理施設

等への影響は 

  ウ 乾電池の廃棄方法について、更なる啓発を進める取組は 

 (2) アルコール消毒液の処分について 

  ア アルコール消毒液の処分方法は 

  イ 処分方法について情報発信が必要と考えるが、市として情報発信を行って

いるか 

 

 

 

 


